

# **Erste gewinnt Testspiel in Lohrbach mit 4:1**

21.02.2015 18:20 von Albrecht Morast

Zum zweiten Testspiel in der Vorbereitungsphase für die bevorstehende Rückrunde bat am Samstagnachmittag unser Trainer Jürgen Göbes die Spieler der Seniorenmannschaft. Nach dem torreichen ersten Freundschaftsspiel gegen den VfL Eberstadt (4:4, wir berichteten), stand heute das Auswärtsspiel in Lohrbach auf dem Trainingsplan. Nach anfänglichen Schwierigkeiten kam unser Team immer besser in das Spiel und konnte das Testspiel auch in der Höhe verdient mit 4:1 (1:1) für sich entscheiden.

Insgesamt 14 Spieler standen für das Freundschaftsspiel zur Verfügung, wobei während der Partie „fliegend“ gewechselt werden konnte.

## **„Katastrophale erste 10 Minuten“, so Jürgen Göbes**

In den ersten zehn Minuten war der FC Lohrbach das bessere Team und bestimmte in der Anfangsphase das Spielgeschehen. Bereits in der dritten Spielminute ging der Tabellenführer der Kreisliga Mosbach, der sich aus Spielern seiner Ersten und Zweiten Mannschaft zusammensetzte, mit 1:0 in Führung. Nach dem zweiten Eckball in Folge konnte ein Schuss aus kürzester Distanz gerade noch geklärt werden, doch im Nachsetzen netzte ein FC-Spieler zur frühen Führung ein. Unser Trainer Jürgen Göbes faste die ersten zehn Minuten in der Halbzeitpause als „katastrophal“ zusammen.

Im Anschluss traute sich nun auch unsere Elf über die Mittellinie und setzte erste gefährliche Akzente Richtung Lohrbacher Gehäuse. Martin Volk, der als Stürmer startete, und zweimal Mike Rösch, davon ein Pfofenschuss, vergaben beste Möglichkeiten, wobei auch der heimische Schlussmann auf dem Hartplatz sein Können unter Beweis stellte.

Mit einem sehenswerten und schnellen Angriff glich unsere Mannschaft in der 28. Minute aus. Der Ball wurde schön über die rechte Seite zu Mike Rösch gespielt, der sich gegen drei Gegenspieler durchsetzte, sodass unser Spielführer zum freistehenden Martin Volk querlegte, der das Spielgerät mühelos über die Torlinie schob.

Lohrbach versuchte unsere Hintermannschaft frühzeitig zu stören, doch diese ließ sich nicht aus der Ruhe bringen und versuchte einen gezielten Spielaufbau durchzuführen.

Trainer Jürgen Göbes zeigte sich mit dem ersten Durchgang zufrieden, monierte allerdings bereits zu

diesem Zeitpunkt die inkonsequente Chancenauswertung.

Nach anfänglichen Startschwierigkeiten, wie zu Beginn der Partie, dauerte es einige Minuten, bis unsere Mannschaft im zweiten Durchgang ankam. Über weite Strecken dominierte unser Team das Spiel, wobei Lohrbach durch die eine oder andere Kontermöglichkeit Gefahr ausstrahlte.

Verdientermaßen gelang Mike Rösch in der 59. Spielminute die 2:1 Führung. Nachdem der Ball schnell in das Mittelfeld zu Christian Müller gespielt wurde, sah dieser den gestarteten Mike Rösch. Dieser behielt vor dem gegnerischen Torwart Ruhe und vollendete gekonnt.

Im weiteren Spielverlauf vergab unsere Mannschaft teilweise zu leichtfertig beste Einschussmöglichkeiten. Heiko Blank, Felix Holderbach, David Holderbach, Mike Rösch und Jürgen Göbes gleich dreimal verfehlten das Ziel.

Den erlösenden dritten Treffer erzielte Felix Holderbach eine Viertelstunde vor Schluss. Mike Rösch gewann ein Kopfballduell in der gegnerischen Hälfte, sodass das Spielgerät zu Jürgen Göbes flog, der den Ball zwischen die Schnittstelle der Abwehr passte, von wo aus Felix Holderbach das 3:1 erzielte.

Den Schlusspunkt setzte erneut Felix Holderbach zum 4:1 (88.). Fabian Aumüller flankte in den Sechzehnmeterraum zu Mike Rösch, der den Ball am Lohrbacher Schlussmann vorbeilegte, um anschließend in die Mitte zu Felix Holderbach querzulegen, welcher den Ball nur noch über die Linie schieben musste.

Nach dem Schlusspfiff zeigte sich Jürgen Göbes über den Spielverlauf sehr zufrieden. Nur die Chancenauswertung...

Eingesetzte Spieler: Albrecht Morast, Jan Ehrenfried, Manuel Stieber, Dominik Müller, Fabian Aumüller, Christian Müller, David Holderbach, Martin Hornung, Felix Holderbach (2), Mike Rösch (1), Martin Volk (1), Heiko Blank, Matze Ibach, Jürgen Göbes.

Das **nächste** und zugleich letzte **Vorbereitungsspiel** absolviert unsere Erste am Sonntag, den 1. März. Gegner ist der SV Ballenberg. Spielort und Anstoßzeit werden noch bekanntgegeben.